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Invité : Yannick OLIVIER                                                                    

 

1. PLATEAUX D1 

Chantal BEAUQUIN, Présidente de la commission des Compétitions propose aux membres du Comité Directeur de supprimer les 

plateaux D1, au regard des problématiques envisageables pour les clubs dans l’organisation de ces plateaux. De ce fait, Il est  

proposé de passer toutes les équipes retenues pour participer aux plateaux, en D1. 

Le Président, Jacques PHILIPPE, soumet au vote la proposition de Chantal BEAUQUIN. 

La proposition est adoptée à l’unanimité des Membres élus présents, moins une abstention. 

 

2. COUT DES STAGES RECYCLAGE ARBITRES 

En l’absence de Pascal DUPE, Franck JOUNIER, 1er Vice-président et Trésorier du Comité, informe les élus du Comité que les 

stages recyclage d’arbitres ayant été annulés en présentiel (1 journée) au regard des problématiques liées au COVID-19. Ils seront 

remplacés par des formations via des Visio conférence dans un premier temps. De ce fait, il est proposé de ne pas demander de 

coût de stage aux participants, à savoir 0 euros au lieu de 60 euros, comme il était notifié dans les dispositions financières du 

Comité. 

Le Président, Jacques PHILIPPE, soumet au vote la proposition de Franck JOUNIER. 

La proposition est adoptée à l’unanimité des Membres élus présents. 

 

3. COUT DES STAGES DEBUTANTS ARBITRES 

En l’absence de Pascal DUPE, Franck JOUNIER, 1er Vice-président et Trésorier du Comité, informe les élus du Comité qu’il a été 

décidé d’annuler les stages des arbitres en présentiel (3 jours + 4 jours) au regard des problématiques liées au COVID-19. La 

formule sera revue. De ce fait, il est proposé de ne pas demander le coût de stage aux participants pour le moment qui était de 

230 euros, et que le tarif revu à la baisse, sera défini en cours de saison en fonction des coûts supportés par le Comité et du 

nombre de participants.  

Le Président, Jacques PHILIPPE, soumet au vote la proposition de Franck JOUNIER. 

La proposition est adoptée à l’unanimité des Membres élus présents. 

 

4. OPEN U13 

Franck JOUNIER, 1er Vice-président et Trésorier du Comité, propose que l’OPEN U13 soit annulé, au regard des problématiques 

liées au COVID-19. Celui-ci était initialement prévu au dimanche 20 septembre 2020.  

De ce fait, il est proposé de reprogrammer ces rencontres à l’identique des dates fixées dans le calendrier sportif comme pour les 

autres catégories. 

Le Président, Jacques PHILIPPE, soumet au vote la proposition de Franck JOUNIER. 

La proposition est adoptée à l’unanimité des Membres élus présents. 

 

Présents : Jacques PHILIPPE – Franck JOUNIER – Dimitri BREHERET – Chantal BEAUQUIN – Dominique BOUDEAU - Mireille 

COURBOULAY – Franck BAUDRILLER – Pascale SIMON – Christian RODET – Riccardo POZZETTO – Yves GARREAU – Jacques 

BALZAC - Patrick BABONNEAU – Alain GUERESSE - Christine RULLIE – Lénaïc SORIN – Sébastien LHERMITE – Patrick ERRIEN 

– Sophie LAMBOUR – Didier AUBERT   

Excusés : Pascal DUPE – Séverine AILLERIE – Touba HADDAD – Alain PERRION  

Absent : Jean Paul BREMENT 
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5. CLINIC D1 

Franck JOUNIER, 1er Vice-président et Trésorier du Comité, propose de reporter le Clinic D1 pour le moment, au regard des 

problématiques liées au COVID-19. Celui-ci était initialement prévu au dimanche 20 septembre 2020. Il pourrait avoir lieu pour 

cette saison en visio conférence. 

Le Président, Jacques PHILIPPE, soumet au vote la proposition de Franck JOUNIER. 

La proposition est adoptée à l’unanimité des Membres élus présents. 

 

La séance est levée à 19h30. 

 

 

Le Président du Comité                   Le Secrétaire Général 

Jacques PHILIPPE         Patrick ERRIEN 

                                                                                                                                           


